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TAGESORDNUNG FÜR DEN 03.07.2019 
 

TOP 1: Formalia 

• Begrüßung 

• Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Abstimmung über das Protokoll vom 19.06.2019 (Anna K.) 

 

TOP 2: Gremien 

• Fakultätsrat 

• Fachschaftenkonferenz 

• Prüfungsausschuss 

• ISMA- Ausschuss 

• Promotionsausschüsse 

• Habiliatationskommission 

 

TOP 3: Förderverein 

 
TOP 4: O-Woche 

 
TOP 5: WIP 

TOP 6: Budgetantrag Wassereis 

TOP 7: Wahlen 

• Externe Kommunikation (Social Media) 

• PandA 

 

TOP 8: Abrechnung Fachschaftsfahrt 

TOP 9: Änderung Geschäftsordnung 

TOP 10: Study-Night 

TOP 11: Raumerweiterung 

 
TOP 12: Sommergrillen 

 
TOP 13: Sonstiges 

 
• nächste Sitzung am 28.08.2019 
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TOP 1: FORMALIA 
 

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Carl eröffnet. Im Verlaufe der 

Sitzung konnten 39 Teilnehmer begrüßt werden. 

 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

Gäste werden begrüßt (großes O-Wochen Team aller Fachschaften & 

WIP). 

 

Abstimmung zum Protokoll vom 19.06.2019 (Anna K.) 

 

Ja Nein Enthaltungen 

  13 

 

 

Jasper erwähnt, der Teil Sponsoren muss in TOP 12 Sonstiges und 

nicht in TOP 11 Sommergrillen. 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

 

TOP 2: GREMIEN 
 

 

• Fakultätsrat 
o Nicht getagt 

 

• Fachschaftenkonferenz 
o Nicht getagt 
o Ceyda berichtet von FSK-Fahrt und das der Asta uns beim Plakate 

aufhängen unterstützt 

o Maschis planen Online-Shop (Überlegung ob wir das auch machen 
wollen) 

o Lisa berichtet von Köpi-Kronkorken-Sammelaktion -> pro 10 
Deckel = 1 Flasche Bier (Sammelaktion im Büro aufstellen) 

 

• Prüfungsausschüsse: 
o Master hat getagt, es gibt aber nichts zu berichten 

 

• ISMA: 
o Nicht getagt 

 

• Promotionsausschuss: 
o Nicht getagt 

 

• Habilitationskommission: 

o Nicht getagt 
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TOP 3: FÖRDERVEREIN 
 

Federico berichtet, dass der Budgetantrag Grillen angenommen wurde. 
 

TOP 4: O-WOCHE 
 

 

Hannah (FSR ISE) stellt gemeinsame O-Woche vor. Diese findet vom 

07.10.2019 bis 12.10.2019 statt. Neu dabei sind Nano & Medizin 

Technik. Auf der Homepage kann jeder FSR seinen internen Ablaufplan 

hochladen. Infos dazu müssen von uns noch geschickt werden. 

Hilfe wird weiterhin benötigt, vorallem bei der Rallye Planung und 

für den Freitag. 

Vor der Siegerehrung soll etwas Wichtiges gemacht werden, damit 

möglichst viele Erstis kommen. 

Die Anmeldung zur O-Woche findet über die Homepage statt. 
 

TOP 5: WIP 
 

 

WIP stellt sich vor. Ihr Ziel: Studenten neben dem Studium aus- und 

weiterbilden. Sie beraten Unternehmen, machen interne Schulungen und 

daraus ergibt sich die Möglichkeit Praktika bei den Unternehmen zu 

machen. 

Möchten für sich werben bei Study-Night, Erstitüten etc. Dafür haben 

wir die Möglichkeit bei den internen Schulungen teilzunehmen. 

 

Wird von den meisten Fachschaftern kritisch gesehen. 

Es bleibt alles beim Alten. WIP kann gerne etwas für die Erstitüten 

sponsern und bekommt auch wieder die Möglichkeit sich in der O-Woche 

vorzustellen. Wir werden aber keine Werbung machen. 
 

TOP 6: BUDGETANTRAG WASSEREIS 
 

 

Jasper stellt Budgetantrag vor. 

Lara gibt zu bedenken, dass der GS-Dienst nur noch 1 Woche 

stattfindet und es sich nicht lohnt. 

 

Abstimmung: 

 

Ja Nein Enthaltungen 

2 5 1 

 

Ergebnis: Budgetantrag wird abgelehnt. 
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TOP 7: WAHLEN 
 

Fabian lässt sich zur Wahl für das Social Media Team aufstellen. 

 

Ja Nein Enthaltungen 

24 0 0 

 

Fabian nimmt die Wahl an. 

 

Sisa und Nina machen das PandA Team neben dem Party Team. Ceyda wird 

als Unterstützung helfen. 
 

TOP 9: ÄNDERUNG GESCHÄFTSOR DNUNG 
 

 

Wird vorgezogen. 

Philipp hat §5 Beschlussfähigkeit, Anträge und Abstimmungen 

angepasst/erweitert. 

Änderung wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 8: ABRECHNUNG FACHSCHAFTSFAHRT 
 

 

Wir sind nicht mehr beschlussfähig. 

Jan Niklas stellt die Abrechnung der Fachschaftsfahrt vor. 

Ceyda erwähnt, dass Ausgaben nicht addiert, sondern abgezogen 

werden. 
 

TOP 10: STUDY-NIGHT 
 

 

Die nächste Study-Night findet am Dienstag den 09.07.2019 von 18-24 

Uhr statt. 

Dominik möchte, dass wir viel Werbung machen. Folien liegen im Büro 

und sollen in den Vorlesungen aufgelegt werden. 

Dominik bittet um Hilfe bei der Study-Night, da wir für die letzten 

3 Stunden Auflagen vom Gebäudemanagement bekommen haben. Die Study- 

Night darf eigentlich nur bis 21 Uhr gehen. 

Dominik bittet um Feedback. Die QR-Codes folgen. 
 

TOP 11: RAUMERWEITERUNG 
 

 

Carl berichtet, dass wir uns erweitern wollen. Raum LB120 (schräg 

gegenüber von unserem Büro) ist frei. Um den Raum zu bekommen, 

brauchen wire in Begründnugsschreiben ans Gebäudemanagement. 

Lara schlägt vor den Rauma ls Lernraum zu nutzen, in dem wir 

Sponsoring auslegen können. Der Schlüssel liegt bei un sim Büro. 

Dadruch entsteht der Effekt, dass die Studenten uns kennenlernen 

können. Der Raum soll aber nicht als Lagerraum genutzt werden. 

Fabian wendet ein, dass es an der Umsetzung scheitern. 

Wir sind zu keinem eindeutigen Ergebnis gekommen. 
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TOP 12: SOMMERGRILLEN 
 

Jan Niklas berichtet vom Sommerabschlussgrillen. 

Budgetantrag wurde vom Förderverein angenommen. 

Findet am Freitag den 16.08.2019 ab 16 Uhr an der Wasserskianlage 

Wedau statt. 

Professoren, Sekretariat, Alumnis und Fachschafter sind herzlich 

eingeladen. Mail folgt noch. 

 

 

TOP 13: SONSTIGES 
 

 

Lisa berichtet von Sitzung der Physiker. 

Sie hatten Stress mit dem Gebäudemanagement weden unserer PandA. Wir 

sollen versuchen die Wogen zu glätten. 

André, Hendrik und Carl haben bereits eine Mail geschrieben, diese 

wurde jedoch ignoriert. 

 

Die nächste Sitzung steht noch nicht fest, da sie in der 

vorlesungsfreien Zeit stattfindet. Carl erstellt eine Doodle- 

Umfrage. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 
 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll 

angehängt, befindet sich die Anwesenheitsliste der  

Fachschafter im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der 

Genehmigung durch die nächste Fachschaftssitzung. Die nächste 

Fachschaftsitzung findet am 28.08.2019 um 18:00 Uhr statt. 

 

 

 

Protokollant: Pia Beckemeier Sitzungsleitung: Carl Schürmann 

Duisburg, den 03.07.2019 Duisburg, den 03.07.2019 

 

 

Unterschrift Unterschrift 



  



  


